

Turnfahrt in die Innerschweiz

Am Samstagmorgen um 6:45 trafen sich 16 TV Bauma –Mitglieder am Bahnhof. Als alle eingetroffen waren, gingen wir mit Bus und Zug nach Luzern. In Luzern angekommen, instruierte Chrigel Keller uns über unsere nächsten Aufgaben. Wir mussten einen zweieinhalbstündigen Orientierungslauf quer durch Luzern machen. Als nach gefühlten 4 Stunden endlich alle ihr Zielfoto gemacht hatten, spendierte uns Fredi Wagner eine Runde Bier. Nun ging es weiter; geplant war eine Bootstour, da wir aber das Boot verpasst hatten, mussten wir mit dem Zug weiterreisen. Wir reisten weiter nach Oberrickenbach im Kanton Nidwalden, von dort aus fuhren wir mit der Gondel auf den Staffel hoch. Als alle ihr Betten bezogen hatten und die Differenzen zwischen der Wirtin und uns ausgetragen waren, konnte der Abend mit einem kühlen Bier eingeläutet werden. Nach einer langen Nacht ging es wieder früh los.



Bei traumhaftem Wetter und einer schönen Aussicht liefen wir in etwa 3 Stunden zur SAC Brunni Hütte, wo wir haltmachten und uns mit Bier und Kartenspielen vergnügten. Um 3.00 Uhr fuhren wir mit der Seilbahn nach Engelberg runter, und von dort aus wieder mit dem Zug nach Hause.

Es war ein schönes und lustiges Wochenende des TV Bauma

Rico Nock